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E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 

出るだけありがたいと思う反面、昨年係数をカットされて

いるので、多くもらいたいというのが本音 

3ヶ月以上は欲しい！ 

コロナ禍前の水準は欲しい 

人への投資、離職率を食い止める

ためにも必要 

3.7ヶ月は強気だと思ったが、年間 6ヶ月と考えるとなるほどという感じ 

お客さまが戻ってきている現状

を見れば先行きは明るいので、

要求額近くは出してもらいたい 

これまで会社の事に様々協力してきた。黒字経営になって低額回答であれば本当

にやっていられない 

スッキリとした要求。私たちの気持ちとして 3.７という数字を出したことに共感できた 

手当次第で家族への余暇が変わ

ってしまう。家族サービスも減っ

てしまう。新たな相場作りは重要 


